

SM Luftpistole

Zweimal Gold für Nando Flütsch

Nando Flütsch ist einer der grossen Figuren an den Schweizermeisterschaften mit der fünfgeschüssigen Luftpistole in Luzern. Der 18-jährige Prättigauer wurde doppelter Schweizermeister in der Kategorie Junioren U21.

Nando Flütsch (St. Antönien) bestritt in Luzern seinen ersten Wettkampf mit der Schnellfeuer-Luftpistole überhaupt und überraschte die gesamte Konkurrenz in der Kategorie Junioren U21. Der Bündner zeigte sich treffsicher und gewann dabei gleich drei von vier Konkurrenzen. Darunter holte er den Titel in der Schweizermeisterschaft Disziplin Standard, mit einem neuen Schweizerrekord bei den Junioren von 364 Punkten von total möglichen 400 Punkten. Rang zwei ging an Dominik Manser (Thal SG). Er kam auf 357 Punkte. Das Podest ergänzt hat Kelsey Müggler (Thundorf TG) mit geschossenen 349 Punkten.



Nando Flütsch (Mitte) war an den Schweizermeisterschaften der Junioren treffsicher mit der fünfgeschüssigen Luftpistole. Foto: zVg

Einen glänzenden Wettkampf lieferte Nando Flütsch auch in der Disziplin Klappscheiben, wo der Junior sein zweites Gold holte an dieser Schweizermeisterschaft. Der St. Antönier siegte klar mit 25 von insgesamt 40 möglichen Treffern vor Christian Dällenbach (Eggiwil BE) mit 21 Treffern. Platz drei holte sich mit

20 Treffern Dominik Manser, der Vizeschweizermeister in der Disziplin Standard bei den Junioren. «Es freut mich sehr, dass es so gut geklappt hat», sagte ein überglücklicher Nando Flütsch, nach seinem doppelten Erfolg an den Schweizermeisterschaften. Anders ausgedrückt: Er kam, sah und siegte! (pd)